

P A R T I S O C I A L I S T E

F E D E R A T I O N D E L ' A U D E

MOTION

Les 14 et 21 mars 2010 les électeurs du Languedoc-Roussillon se sont majoritairement prononcés pour la liste « Tous pour le Languedoc-Roussillon avec Georges Frêche ».

Cette confiance apportée à la majorité sortante témoigne de la reconnaissance du travail accompli et de l'adhésion au projet pour notre région.

Cette élection régionale s'est déroulée dans un contexte politique particulièrement difficile pour la gauche dans son ensemble, et le Parti Socialiste en particulier. Aujourd'hui, il est temps de se retrouver pour apaiser les éventuelles tensions et préparer notre avenir commun.

En effet, seules la sérénité et l'unité de tous les socialistes nous permettront de battre la droite en 2012 et créer les conditions de l'alternative politique.

Dans cette optique, et dans les meilleurs délais, nous souhaitons la réintégration rapide de nos camarades exclus : Didier CODORNIU, Eric ANDRIEU, Hélène GIRAL, Magali VERGNES, Géraldine GAY, Gérard BARTHEZ, Marie-Christine MUELAS, Philippe ANDRIEU, Anne-Marie VANTHUYNE, ainsi que des 49 autres camarades des départements du Gard, de l'Hérault, de la Lozère et des Pyrénées-Orientales.

Pour nous, rien ne justifie de les maintenir en dehors du Parti, aussi nous demandons la venue de la commission de conciliation au plus tôt.

Nous réaffirmons notre pleine et entière confiance à Eric ANDRIEU pour continuer à assumer la fonction de Premier Secrétaire Fédéral de la Fédération Audoise du Parti Socialiste.

Garant du rassemblement des socialistes dans le département, il saura mettre en dynamique notre Fédération pour aborder les enjeux de demain.

Adopté à l'unanimité du Conseil Fédéral en sa réunion du 06 avril 2010.